

LA RAZÓN

Oposición pide investigar vínculos de congresista con traficante de tierras

García Belaunde: Se confirma nexos del Apra con faenón en Cofopri

Lima Domingo, 2 de Mayo del 2010

Diversos congresistas de la oposición demandaron investigar los vínculos del congresista aprista Aníbal Huerta y el traficante de tierras Oswaldo Chauca, beneficiado con el faenón playero en Cofopri, tras la publicación de una fotografía, publicada por LA RAZÓN, donde se aprecia a ambos personajes reunirse en un terreno invadido en Pucusana, propiedad del Ejército Peruano.

Al respecto, el congresista de Alianza Parlamentaria, Víctor Andrés García Belaunde, afirmó que la difusión de esta foto confirmaría los vínculos del Partido Aprista con Chauca, principal beneficiado en la adjudicación de 300 mil m² de terreno en playa a menos de 5 mil soles, esto con la complicidad de Cofopri.

“Ahora entiendo cómo el congresista Huerta defendía a capa y espada a Cofopri en la Comisión de Fiscalización cuando se debatía este nuevo escándalo de corrupción”, dijo.

Por su parte, el legislador nacionalista Cayo Galindo demandó a Aníbal Huerta aclarar este tema a la Comisión de Fiscalización, debido a que esta situación compromete al legislador con un traficante de tierras.

A su turno el legislador de Unidad Nacional, Hildebrando Tapia, demandó una profunda investigación en este tema, esto a raíz que compromete a un legislador, respecto a sus relaciones con un traficante de tierras.